

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

19 - 25 FEBRUARI 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Memberi dengan Hati yang Relax

Sejak Kecil Sudah Kuat

Rabu

Yohanes 6:1-15

Memberi Dengan Hati Yang Relax

Shalom Sahabat Fligo! Kisah tentang Tuhan Yesus memberi makan lima ribu orang menggunakan lima roti dan dua ekor ikan ini cukup sering kita dengar. Tapi di sini yang akan kita renungkan adalah tentang seorang anak yang mempunyai hati yang rela untuk berbagi, memberikan semua yang dia punya untuk orang lain. Tentang seorang anak yang tidak disebutkan namanya, tapi mempunyai hati yang tulus.

Anak itu mempunyai bekal lima roti dan dua ekor ikan, bekal yang diberikan kepada Tuhan Yesus dengan sepenuh hati. Seandainya anak kecil itu tidak mempunyai hati yang rela untuk berbagi, pasti orang banyak yang ada di situ akan menjadi kelaparan.

Dari kisah ini Sahabat bisa belajar bahwa anak yang memberi lima roti dan dua ikan tidak mempunyai banyak bekal. Anak itu menyadari bahwa apa yang ia miliki bukanlah sesuatu yang besar namun ia tetap menyerahkannya kepada Yesus sehingga Tuhan Yesus memberkati serta menyatakan mujizat bagi banyak orang. Sekecil apapun yang kita punya, ayo kita persembahkan kepada Tuhan.

Tuhan tidak melihat apa yang kita berikan tapi hati yang rela merupakan persembahan yang terbaik. Setiap pemberian yang dilakukan dengan tulus dan rela sangat berharga di mata Tuhan. Setiap pemberian kita juga akan memberkati pekerjaan Tuhan dan dipakai menjadi alat kemuliaan-Nya. (NG)

Rhema Hari ini
Yohanes 6:13

Maka mereka pun mengumpulkannya, dan mengisi dua belas bakul penuh dengan potongan-potongan dari kelima roti jelai yang lebih setelah orang makan.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus aku mau memberikan apa yang terbaik dari hidupku. Aku mau memberikan setiap persembahanku dengan hati yang rela dan tulus. Roh Kudus penolongku. Amin.

1. Menurut Sahabat apa yang dimaksud memberi dengan rela hati?

2. Apa yang menjadi persembahan terbaik di hadapan Tuhan? Sahabat renungkan ya!

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Lukas 13**